

Absender: _____

President of the Republic of Cuba
Miguel Diaz-Canel
Hidalgo Esq. 6, Plaza de La Revolución,
CP 10400, La Habana
Kuba

(Ort/Datum): _____

FREIHEIT FÜR GEWALTLOSE POLITISCHE GEFANGENE AUF KUBA

Sehr geehrter Herr Präsident,

Im August 2021 hat Amnesty International den Musiker **Maykel Castillo**, den Künstler **Luis Manuel Otero Alcántara** sowie den Sprecher der inoffiziellen politischen Oppositionsgruppe "Unión Patriótica de Cuba" **José Daniel Ferrer García** zusammen mit anderen zu gewaltlosen politischen Gefangenen erklärt. Dies war eine symbolische Geste für viele weitere Inhaftierte, die diese Nennung ebenfalls verdienen. Die drei sind nur aufgrund der Ausübung ihrer Menschenrechte und für ihre Überzeugungen inhaftiert und sollen deshalb sofort und bedingungslos freigelassen werden. Luis Manuel und José Daniel wurden bei dem Versuch verhaftet, an den friedlichen Protesten vom 11. Juli 2021 teilzunehmen. Die Verfahren gegen Luis Manuel, José Daniel und Maykel finden unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt. Amnesty International hat um Zugang zu Kuba sowie zu den Verhandlungen von gewaltlosen politischen Gefangenen gebeten, aber keine Antwort erhalten.

Ich fordere die kubanischen Behörden auf, die Menschenrechte von Maykel, Luis Manuel, José Daniel und hundert anderen zu garantieren, die nur aufgrund der Ausübung ihrer Menschenrechte inhaftiert sind und 1) ihr körperliche und geistige Unversehrtheit zu schützen; 2) ihre Gesundheit und ihr Wohlergehen sicherzustellen; 3) Informationsaustausch und Zugang ihrer Familien sicherzustellen und 4) ihre Bewegungsfreiheit zu achten.

Luis Manuel, Maykel und José Daniel sind gewaltlose politische Gefangene und sollten sofort und bedingungslos freigelassen werden. Sie und alle anderen, die zu Unrecht auf Kuba inhaftiert sind, verdienen es, ihre Freiheit sofort wiederzuerlangen und mit Würde und Respekt behandelt zu werden.

Hochachtungsvoll